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PROPOSTA DE ATA DA 4ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE JUVENTUDE DE 

TOMAR 

 

22 de dezembro de 2016 

 

-- Ao vigésimo segundo dia do mês de dezembro do ano dois mil e dezasseis, pelas 

dezanove horas e vinte minutos, na sala de formação do Pavilhão Municipal Cidade de Tomar, 

reuniu em plenário o Conselho Municipal de Juventude de Tomar (adiante designado CMJT), sob 

a presidência do Vice-Presidente da Camara Municipal de Tomar (adiante designada CMT) e 

Vereador do Pelouro do Desporto e Juventude, Hugo Cristóvão, em substituição da Presidente 

do CMJT, Anabela Freitas, conforme previsto no numero 5, do artigo 5º do Regimento Interno 

do CMJT, e onde estiveram ainda presentes André Silva e Elisabete Félix pela Unidade de 

Desporto e Juventude do Município de Tomar, Diogo Sereno como representante da Juventude 

Socialista, Rui Samuel Gomes como representante da Juventude Social Democrata, Tiago Carrão 

e Luis Francisco como membros da Assembleia Municipal pelo PSD, Marisa Chambel pela 

associação FAJUDIS, Diana Francisco e Daniela Lopes como representantes do Corpo Nacional 

de Escutas – Agrupamento 44 de Tomar, a Senhora Vereadora Sara Costa e como convidados os 

representantes do Conselho de Juventude de Vincennes - França (adiante designada CJV).   

 

-- Hugo Cristóvão deu início aos trabalhos começando por dar as boas vindas aos presentes. --- 

Seguiu-se a aprovação da ata da 3ª sessão ordinária do Conselho Municipal de Juventude de 

Tomar, aprovada por unanimidade pelos membros do CMJT presentes. ------------------------------- 

 

-- Diogo Sereno contou um pouco da sua experiencia do dia anterior em que acompanhou os 

representantes do CJV na visita a alguns locais emblemáticos da cidade de Tomar. ----------------- 

 

-- CJV iniciou a sua participação agradecendo a hospitalidade dos tomarenses e elogia a beleza 

da cidade, em especial o Convento de Cristo e os jardins do Mouchão e da Mata dos Sete 

Montes.  Seguiu-se uma pequena apresentação do funcionamento do CJV, que teve inicio em 

2003, é composto por jovens dos quinze aos vinte anos de idade (com algumas exceções), os 

seus membros são eleitos e representados por um presidente e quarenta e três membros com 

responsabilidades politicas e sociais na cidade de Vincennes e que se reúnem de três em três 

meses. Internamente promovem três encontros para discutirem os projetos anuais, dois desses 

encontros são abertos aos jovens da cidade para participarem e darem as suas opiniões e 

sugestões. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-- Hugo Cristóvão comentou que já esteve em Vincennes referindo que gostou e retribuiu o 

elogio relativamente à sua beleza. Solicitou então que os convidados falassem um pouco da sua 

cidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

-- CJV referiu que Vincennes tem dois mil quilómetros quadrados com cerca de cinquenta mil 

habitantes, organiza seiscentos eventos anuais com uma média de quatro a cinco eventos por 

fim de semana. Existe um “ponto de encontro” para jovens dos quinze aos vinte e cinco anos de 

idade ao qual é designado por “O quadrado”. Aí os jovens podem ter apoio escolar, 

acompanhamento de psicólogos quinzenalmente, cantar, dançar, trocar ideias, jogar, entre 

outras atividades. A missão do local é apoiar os jovens a acabar o percurso escolar e iniciar 

projetos profissionais. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

-- Hugo Cristóvão interrogou os membros do CJV sobre o que gostariam de saber acerca da 

cidade de Tomar. 

 

-- CJV referiu que a primeira impressão foi que Tomar é uma cidade muito virada para o turismo, 

mas questionou o que tem para oferecer aos seus jovens. ------------------------------------------------- 

 

-- Hugo Cristóvão fez uma breve, mas direta apresentação sobre as atividades do município para 

os jovens, nomeadamente a “Semana da Juventude” em março/abril e o “Verão ainda mexe” 

em setembro, onde se pretende que os jovens desfrutem de momentos de lazer e convívio 

através da participação em atividades culturais e desportivas. Informou que no concelho há 

cerca de cento e oitenta associações culturais e desportivas que ao longo do ano organizam 

várias e distintas atividades, grande parte em parceria ou com o apoio do município. Destacou 

o festival “Bons Sons” e a Festa dos Tabuleiros. Solicitou ainda aos membros presentes do CMJT 

que apresentassem as “associações” que estavam a representar. ---------------------------------------- 

 

-- Diana Francisco e Daniela Lopes falaram das várias atividades sociais e de lazer, que efetuam 

no concelho e fora dele, entre os vários agrupamentos de escuteiros e a comunidade e o gosto 

que têm por pertencerem a essa instituição. ------------------------------------------------------------------- 

 

-- Marisa Chambel fez uma sucinta apresentação da associação FAJUDIS, das atividades que 

promovem e qual a sua principal missão. ----------------------------------------------------------------------- 
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 -- CJV uma vez mais voltam a frisar o quanto ficaram encantados com o castelo/convento de 

cristo e questionam se para alem das visitas é efetuado mais algum tipo de atividade/uso. ------ 

 -- Hugo Cristóvão respondeu que para alem das visitas, o primeiro domingo do mês a entrada 

é gratuita, e que o espaço é muitas vezes utilizado para peças de teatro como é o caso da peça 

“O nome da Rosa” representado pelo grupo de teatro “Fatias de Cá” e também como palco para 

o projeto “Zêzere Artes” com concertos de musica clássica, conto lírico e dança contemporânea. 

 

- CJV ficaram agradados com as várias atividades que ocorrem regular e pontualmente na cidade 

de Tomar e para encerrar a sua intervenção elogiaram mais uma vez a beleza da cidade e 

agradeceram a maneira como foram recebidos e tratados por todos os que tiveram o prazer de 

conviver durante esta breve visita. Despediram-se com um até breve, fazendo o convite aos 

presentes para um dia visitarem a sua cidade e observarem de perto o trabalho no terreno 

promovido pelo CJV.  ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

-- Hugo Cristóvão agradeceu e retribuiu o cumprimento dando de seguida por encerrada a 

sessão do CMJT. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

Tomar, 22 de dezembro 2016 


